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Municipio de Coyhaique destina $660 millones 
para mejoramiento de veredas

Propuesta del Gobierno: Colegio de Profesores espera se 
cumplan compromisos fijados hasta diciembre

En el marco del Plan de Recuperación de 
Calles y Veredas, el Municipio de Coyhaique 
concretó una inversión histórica de 660 mi-
llones de pesos que permitirá mejorar signi-
ficativamente la infraestructura peatonal de la 
comuna.

El proyecto, cuya ejecución estará a cargo 
de la empresa Ingeniería y Construcciones 
CSMG SPA, contempla una duración de 360 
días corridos y beneficiará a diversos sectores 
de la ciudad que presentan deterioro en sus 
veredas, dificultando el tránsito seguro de la 
ciudadanía.

Estas obras permitirán la reposición de ve-
redas, mejoramiento de soleras, nivelación de 
pavimentos, instalación de accesos universales 
y otras acciones destinadas a mejorar la acce-
sibilidad, inclusión y seguridad para peatones, 
especialmente personas mayores, personas en 
situación de discapacidad y familias con niños.

“Estamos comprometidos con mejorar la 
calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos. 
Esta inversión permitirá avanzar en una ciu-

Carlos Gatica Villegas, destacando el enfoque 
social y urbano del proyecto.

La iniciativa responde directamente a una 
sentida necesidad de la comunidad coyhaiqui-
na: contar con espacios públicos bien man-
tenidos y transitables, en una ciudad donde 
muchas veredas presentan actualmente un 
deterioro que pone en riesgo la seguridad de 
quienes las utilizan diariamente.

Además de los beneficios directos para la 
movilidad peatonal, desde el municipio se ha 
hecho un llamado al compromiso ciudadano 
con el cuidado de estas nuevas infraestructu-
ras. En ese sentido, se insta a la comunidad a 
evitar el estacionamiento de vehículos sobre 
calzadas y veredas, una práctica que no solo 

daña las superficies recién mejoradas, sino que 
también obstruye el libre tránsito de peatones 
y personas con movilidad reducida.

“Estas obras las hacemos entre todas y to-
dos, y necesitamos del compromiso de la ciu-
dadanía para que su impacto sea duradero. 
Cuidar las veredas, respetar los espacios pú-
blicos y no estacionarse donde transitan pea-
tones es fundamental para avanzar hacia una 
ciudad más ordenada, segura y humana”, agre-
gó el jefe comunal.

La Municipalidad de Coyhaique comunicará 
oportunamente los sectores que serán interve-
nidos y el cronograma de obras, con el fin de 
mantener informada a la comunidad y minimi-
zar eventuales molestias.

· Las obras, que forman parte del Plan de Recuperación 
de Calles y Veredas, se ejecutarán durante 360 días 

y mejorarán significativamente la accesibilidad y 
seguridad peatonal, beneficiando especialmente a 

personas mayores y con discapacidad.

dad más accesible, 
inclusiva y segura pa-
ra todos. Seguimos 
trabajando para que 
Coyhaique sea un 
mejor lugar para vi-
vir”, afirmó el alcalde 

Puerto Aysén-. La semana recién pasada, 
el Colegio de Profesoras y Profesores le entre-
gó a la ministra de Educación (s), Alejandra 
Arratia, los resultados de la consulta nacional 
realizada por el gremio docente, en la que se 
aprobó por mayoría la respuesta del Mineduc 
a su denominada “Agenda Corta”.

El conflicto que ya se había traducido en al-
gunos paros de advertencia, por ello, el Minis-
terio de Educación presentó ante el colegio de 
profesores y profesoras 27 medidas que están 
agrupadas en, ley de titularidad, mejoras en la 
carrera docente, fortalecimiento de la nueva 
educación pública, medidas frente al agobio 
laboral con enfoque en el bienestar docente, 
reconocimiento a la función del profesor y 
profesora.

Sobre esta materia, el presidente del cole-
gio de profesores en la región de Aysén, Luis 
Ríos, manifestó. “Nosotros estamos dentro de 
la negociación con el Ministerio de Educación, 
la semana pasada hicimos un proceso de con-
sulta a las bases a nivel nacional, donde con-
vocamos a los establecimientos educacionales, 
por un lado, analizar lo que había propuesto 
el gobierno, hacer un comparativo respecto a 
nuestras demandas versus lo que nos entrega-

ba el gobierno. Eso 
fue a nivel nacional 
en cada uno de los 
establecimientos y 
finalmente llevamos 
la conclusión o el re-
sultado de la negocia-
ción en una reunión 
de presidentes regio-
nales el viernes recién 
pasado. El resultado 
de la votación fue 
por comunas, más 
del 50% de las comu-
nas lo que hizo fue aprobar la propuesta del 
gobierno, pero esto no significa que nosotros 
nos retiremos a nuestros cuarteles, sino que, 
viene la otra etapa y que tiene que ver con exi-
gir al gobierno que vaya cumpliendo lo que 
prometió”.

Lo que resta ahora, añadió Ríos, es que el 
Gobierno cumpla con los puntos compro-
metidos, de aquí al mes de diciembre de este 
año, “esto en términos simples significa que 
mensualmente el Ministerio de Educación con 
Colegio de Profesores, la directiva nacional se 
junta y van aterrizando de alguna manera esto 

que es por hoy día todavía teórico. Por ejem-
plo, nosotros tenemos que el 15 de julio de-
bería el gobierno presentar un proyecto de ley 
para titularidad, para que las bases conozcan 
esta propuesta y puedan también hacer algu-
nos ajustes respecto a nuestras realidades y así 
cada uno de los seis puntos se van a ir aterri-
zando hasta llegar al mes de diciembre. Este 
año deberían quedar concretados los seis pun-
tos, las propuestas que presenta el ministerio, 
aterrizarlo a las realidades educativas de cada 
una de las comunidades a nivel nacional”.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

27/06/2025
    $411.983
  $1.100.088
  $1.100.088

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      10.500
       3.500
       3.500
      37,45%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
0

Pág: 12


